

# Faut-il aller en Saxe ?

*La municipalité envisage de se rendre en Saxe à une célébration organisée par une association de promotion économique. L'opposition estime que c'est « indécent ».*

**L'**association au service de la promotion de l'action économique de Machern, en Saxe, fête son 15e anniversaire. Horst Kretzschmar, le président, a invité des représentants de la Ville de Saint-Avold à participer à la célébration de cet anniversaire. André Wojciechowski envisage d'envoyer trois représentants de la cité naborienne à ce rendez-vous en ex-Allemagne de l'Est. Jean-Claude Brem, opposition, n'est pas enthousiaste : « *C'est une excursion festive. Notre bassin est en train de perdre 1 000 emplois industriels, les gens doivent faire des sacrifices. Je trouve ce déplacement indécent vis-à-vis de nos concitoyens* ». André Wojciechowski a une toute autre vision des choses. « *C'est justement aujourd'hui qu'il faut envoyer des émissaires un peu partout pour faire connaître notre secteur, et notamment notre Composite park qui est en train de naître. J'ai eu des contacts avec des Américains, des Indiens... Ce rendez-vous en Saxe est festif, d'accord, mais c'est aussi une façon d'être présent sur la scène franco-allemande. Je ne sais pas si une entreprise de Saxe s'implantera chez nous un jour mais si on ne fait rien, on n'aura jamais rien* », insiste le maire, sans convaincre l'opposition qui vote "contre" le voyage en Saxe.